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【挨拶】 

校長    今年もできることを全力でやろうと思っております。皆様のご意見を伺いたいと思っておりま

すので遠慮なくご相談ください。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

教頭    本年から教頭として四中に参りました。わからないこともございますが、皆様と一緒に協力し

て頑張ってまいりますので、よろしくお願いいたします。 

 

PTA 会長  本年より 2年間 PTA会長を務めさせて頂きます。中部小にて 6年間 PTA会長を務めた経験

がございますが、中学校はまた違ったところですので、さまざま時代の流れを汲みながら進め

て参りたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

【報告事項】 

① 市内陸上競技大会：５月 21日（水）に開催  

② 団体保険加入について：加入手続きが完了致しました。 

③ 今年度からGoogleフォーム及びスクリレ（連絡メール）の本格的始動開始、作業の簡略化、効率

的かつ本部役員、教頭先生ともに双方の負担ない運営方法を協議 

 

【協議事項】 

①P T A 活動目標：「もっと！声を届けよう」 

   運営委員会が閉鎖的にならず、学校と保護者、そして保護者と子供達も考えを伝えあえる

風通しのよい PTAを目指して活動してまいります。 

②入学式・PTA 総会書面開催を終えて 

：先生方と PTA 本部役員が顔を合わせ、コミュニケーションを円滑にしていけるように

今後 PTA総会は対面に戻したい。 

③PTA 会費の適正金額について：今年度のお金の流れを見て検討。 

④学年委員について ：来年度以降、学年委員の在り方について検討。 

⑤行事協力員について：来年度の募集において、行事協力事項の再検討。 

⑥PTA 役員の業務作業について：見直し。 

⑦昨年の活動：反省及び改善点について再度確認及び、対策を相談。 

 

本部や運営委員会が閉鎖的にならず、学校と保護者お互いの意見や考えなどを届けあえるよう、 

よりよい PTA活動を目指して保護者の皆様からご意見を広く募集しております。 

どうぞ皆様の声を届けてください、今年度もよろしくお願いします！ 

 

 

【今後の予定】 

◎ 有価物回収  南部小 6/5、7/3、8/7、9/4 

中物小 6/11、7/9、8/5、9/10 

◎ 運営委員会  ９月５日（金） １０：３０P T A 会議室（見学及び参加可） 


